
 北方町政策審議会 グループ協議 会議要旨 

 

グループ名 グループ３ 出席委員数 ６ / ７ 名 

日 時 平成２７年１０月２１日（金）１４時４０分～１５時１０分 

場 所 北方みなみ子ども館 

【協議事項】（テーマ等） 

 

最終報告会での発表テーマを次のとおりとする 

 

①旧庁舎の活用について 

○旧庁舎を維持し活用する場合 

図面により活用案を提言 

・１階部分は大きくホールのように活用してはどうか。 

○旧庁舎を解体する場合 

各種団体の活動場所が不足するため、下記事項について提言 

・他の公共施設を活用するならば、ほぼ共通して月曜が休館日であるた

め今までの活動に制限の出る団体があるのではないか。休館日をずら

すことはできないか。 

・北方西小学校の余裕教室を活用できないか。現状、何らかに活用して

いて空き教室はないが、工夫して利用できる部屋を創出することは他

校より容易であると考えられる。学校側にとっても、地域の方が出入

りすることで活性化されたり、学校ボランティアへの参加者が多様に

なったりするメリットがあるのではないか。 

・各小学校の多目的室を活用してはどうか。セキュリティや冷暖房が完

備されており、利用し易い。町として活用の方針を打ち出し、条例制

定など整備されることを期待したい。 

・活動団体の活動用品の収納場所（ロッカーなど）を借りられないか。 

 

②広報きたがたについて 

○学校の紹介や情報発信するコーナーを新設してはどうか。 

・ 学校側が記事を担当して様々なアピールの場とする。 

・ コミュニティスクールの活動などを広く知ってもらうことで、地域の

協力を得やすくなるのではないか。 

 

③学校関係の提案について 

○夏休みのプール利用による上達の成果を披露できる場があるほうがよい

のではないか。 

・ 現状、１学期と夏休みの前半のみでプールが終了してしまうので、２

学期の体育でもプールの授業を実施できないか。 



・ 運動会の練習も実施しなければならないので、プールの授業のために

夏休みを１週間短縮してはどうか。 

○夏休みのラジオ体操を活性化できないか。 

・ 商工会と協力してラジオ体操カードを作成し、ポイントに応じて商工

会加入店で特典が受けられるようにしてはどうか。 

○学校等のセキュリティ管理について 

・ 保護者が学校に出入りする際に利用している名札を保護者の顔写真が

入ったものにし、先生がきちんとチェックする体制が取れないか。 

 

④その他 

○町民運動会の景品に町指定のごみ袋を導入してはどうか。 

・ 大人向けの参加賞として町指定のごみ袋は魅力的だと考える。景品に

ごみ袋を導入することにより、参加者が増えるのではないか。 

 

 

－次回開催予定日－ 

 平成２８年１２月３日（土）１４：００ 最終報告会 

 

※発言順にこだわらず対応する意見については、まとめて下さい。 

 発言者名は未記入でお願いします。 


